

Forums pour les joueurs

## Impulsif

Par Wolerreip Posté le 11/04/2023 à 22h01

Bonsoir,

Ce soir je vous écris après avoir balancer 700€ par la fenêtre dans les paris sportif, quand je me remet à jouer c'est plus fort que moi je me dis que je vais me " refaire " et c'est un engrenage assez dur a arrêter.

J'ai déjà eu par le passé des problèmes d'argent liés à ça jusqu'à être fiché à la banque de France à cause de l'état de mes comptes suite à des paris perdus.. j'avais donc tout stopper pendant 2 ans après avoir remboursé mes dettes et ce mois-ci j'ai replongé !

Je ne me suis pas mis en autant en péril financièrement que la première fois même si le mois sera dur à finir.

Après ma perte du soir, j'ai eu le raisonnement de l'auto exclure des sites sur lesquels j'étais inscrit.

Ce post est pour essayer de trouver du soutien ou de l'aide venant d'autre joueur ou ex joueur ayant eu ce même problème d'impulsivité vis à vis des jeux et savoir comment vous vous êtes fait aidé ?

Ce soir j'ai honte de moi, mais je veux m'en sortir et profiter du sport comme je profitais avant pour le plaisir de celui-ci et non le plaisir d'éventuels gains..

## 2 réponses

---

Sabnico - 13/04/2023 à 12h56

C'est difficile. J'ai honte aussi. Je m'excuse au nom de mon fils qui m'écoute et qui se sent impuissant. Je ne sais pas quoi faire j'ai besoin d'aide aussi. Je souhaite trouver une personne pour en parler

Incognito03 - 24/04/2023 à 20h29

L'auto exclusion d'un site c'est un bon début mais rien ne t'empêchera de t'inscrire sur un autre site .. Si tu ressens un manque je pense que tu n'hésiteras pas à t'inscrire sur d'autres sites, les inscriptions étant très rapides à faire ..

Sachant que tu as déjà des problèmes par le passé et que comme tu le dis tu es impulsif vis à vis des jeux, as-tu pensé à t'interdire de jeux, casino sur le site de l'ANJ?

Cette procédure t'exclut pour 3 ans, tu ne pourras plus t'inscrire sur les sites français

